



La FERC-CGT soutient la lutte des collègues de l'ENVS (Ecole nationale de voile et des sports nautiques) et rappelle que le 8 octobre 2013, elle dénonçait déjà et encore, les implications d'un budget du Ministère de la Jeunesse et des Sports à la baisse.

La MAP (Modernisation de l'action publique) continue, en accentuant le travail de casse généré par la RGPP (Révision générale des politiques publiques).

Où est le changement promis ?

**Déclaration du 8 octobre 2013 à l'Instance transitoire de concertation**

***Madame la Ministre,***

***A l'occasion de cette Instance transitoire de concertation, la CGT dénonce un budget à nouveau dérisoire et en baisse, qui va entraîner de nouvelles suppressions de postes par des biais divers, et impacter la pérennité du Ministère de la Jeunesse et des Sports.***

***La CGT réitère sa position et son appréciation négative sur un « dialogue social » qui cherche à faire illusion, entretenue par des réunions où l'administration apporte des sourires mais où rien n'avance : c'est une manière d'occuper le temps et les agents.***

Les promesses n'engagent que ceux qui les font mais les salariés se doivent de lutter pour qu'elles soient tenues. Jamais le Ministère n'aura été aussi fragile dans ses services comme dans ses établissements.

Plus que jamais, la CGT sera aux côtés des personnels.

Montreuil, le 12 novembre 2013